

## **Erdbebenhilfe: 15.000 S Spenden aus Vomperbach**

INNSBRÜCK. Immer noch fließen Spenden für die Erdbebenopfer in Italien: Gestern übergaben Manfred Beinstingl und Alfred Lerchbaumer, Betriebsräte der Firma Ing. Hans Lang, Bauunternehmen in Vomperbach, den Betrag von 15.000 Schilling an den Leiter der TT-Redaktion, Klaus-Herbert Wolff. Angestellte der Firma haben das Geld gespendet und dafür zum Teil auf Betriebsfeiern verzichtet. Wir können das Geld gut brauchen: Mehrere Hilfsaktionen karitativer Organisationen aus Tirol im Erdbebengebiet müssen erst abgerechnet werden.